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山
やま は た

端 桜
さ く ら

生 議員 (毛呂山小 )

毛呂山町のＰＲ動画を作ろう！

町の特産物や観光地を紹介するＰＲ動画を作り

たいです。伝統芸能の獅子舞や、地域の皆さ

ん、瀬戸大也選手が出演するＰＲ動画を作り、動画

配信サイトや町のＨ
ホームページ

Ｐに載せると良いと思います。

【答】大変素晴らしい提案です。競泳の瀬戸大也選手

をはじめ、町の観光大使の皆さんに出演していただ

き、毛呂山町を「いい町だな」と思ってもらえるよ

うなＰＲ動画の制作に取り組んでいきますので、山

端議員も一緒に町のＰＲに協力をお願いします。

杉
すぎ も と

本 美
み ゆ

佑 議員 (川角小 )

花だんにもっとお花を

武州長瀬駅北口の花だんにもっと花を植えるこ

とを提案します。手間のかからないハナミズ

キが良いと思います。雑草がたくさん生えていたり、

たばこの吸い殻やごみがたくさん落ちているから、

花を植えればごみなど捨てなくなると思います。

【答】杉本議員ご指摘のとおりです。ハナミズキは

病害虫に強く管理しやすいので役場北側道路にも植

えられています。見ると心が癒され、前向きな気持

ちになれるような花だん作りに努めていきます。

川
かわ か み

上 千
ち と せ

杜聖 議員 (光山小 )

毛呂山町にもっと若い人を増やそう

若い人が楽しめるような夏祭りや、楽しい行事

を作ってください。また、空き家を利用し

たレストランや、観光地にアスレチック併設など、

若い人が住みたくなるような工夫をしてください。

【答】少子高齢化が進んでいる中、子育て世代など

若い人たちに毛呂山町にずっと住んでもらえるよう

様ざまな対策を進めているところです。特に空き家

活用に力を入れており、レストランの案はぜひ参考

にさせていただきたいと思います。

宇
う ね

根 夏
な つ は

羽 議員 (光山小 )

毛呂山っ子の学力を上げよう！

「もろ丸くん学びアップ教室」の回数を増や

してください。土日は行けない人が多い

ので、平日にも開催すれば参加者が増え、毛呂山っ

子の学力も上がります。

【答】宇根議員の学力アップに積極的に取り組んで

いる姿勢、とても素晴らしいです。今後、「もろ丸

くん学びアップ教室」をさらに充実させるため、実

施回数や場所、学習内容や実施方法などについて

しっかり検討していきたいと思います。

有
あ り た

田 翔
しょ う ま

眞 議員 (泉野小 )

毛呂山町オリジナルの料理を

町ならではの料理をたくさん作り、その料理を

紹介するフェスを開催して欲しいです。色ん

な人に町を知ってもらえるし、「こんなに町だけの

料理があるんだ。」と感動してくれると思います。

【答】毛呂山産の米・豚肉・玉子、そして桂木ゆず

を使った「豚
ぶったまげどん

玉毛丼」や、郷土料理「ゆず巻き」な

どがあります。それらの料理を主役とした催しを開

催すれば、町のＰＲができると思います。このよう

な取り組みが実現できるよう検討していきます。

堀
ほり ぐ ち

口 更
さ ら さ

紗 議員 (川角小 )

目白台に街灯を

目白台は陽が沈むと真っ暗になってしまう道が

いくつかあります。よく見えなくて、石につ

まづいて転んだこともあります。帰りが遅くなっ

ても安心して通れるよう街灯を増やしてください。

【答】目白台地区には 300 基以上の街灯が設置され

ていますが、明るくして欲しい所を具体的に要望し

ていただければ設置を検討します。また、今年度か

ら町内のすべての防犯灯を LED 照明に切り替えてい

きます。明るくなるので楽しみにしていてください。

平
ひ ら の

野 翔
しょ う た

大 議員 ( 泉野小 )

災害に強い町にするため

スマートフォンや携帯電話を持っていない人の

ために、非常用の連絡手段を作ってください。

目につきやすい公衆電話のようなものを町に設置す

れば、災害時に家族とはぐれても合流できます。

【答】平成26年度から電話会社の協力により、各避難

所に特設公衆電話の設置を進めています。しかし大

きな災害時は何が起こるかわかりません。連絡がつ

かない状況でも家族と合流できるよう、集合場所な

どを日頃から話し合っていただきたいと思います。

國
く に た

田 葵
あ お は

巴 議員 (毛呂山小 )

春夏秋冬楽しめる鎌北湖を

鎌北湖は、春は桜、秋は紅葉が見られます。一方、

夏と冬の鎌北湖は少し寂しいような気がしま

す。夏は湖水浴、冬はアイススケートができるよう

にすれば、もっと観光客が来ると思います。

【答】衛生面において鎌北湖での湖水浴は困難です

が、違う場所で水遊びが楽しめるよう検討します。

真冬でも湖が厚く凍ったことがないためアイスス

ケートは困難ですが、氷を活かしたアートや遊びな

ど、新たな発想で冬でも楽しめるよう検討します。

8月 1 日、毛呂山町役場議場で、第 23 回子ども議会を開催

しました。

町立 4 小学校の 6 年生を代表する 20 人の子ども議員から、

日頃感じている町の問題点や、よりいっそう町を豊かにする

ためのアイデアなど、様々な意見が挙がりました。

また、「注友情都市である宮崎県の木
きじょうちょう

城町と、毛呂山町の小・

中学生の交流を深める決議」が、全員賛成で可決されました。

４小学校それぞれに、子ども議員・傍聴児童のみんなで記念撮影！

注：木城町と毛呂山町のそれぞれの町に「新しき村」があることから、友好親
善を深め、両町の発展を目的に、平成 20 年 2 月 11 日に友情都市になりました。

毛呂山小・大
おお

野
の

 裕
ゆう

輝
き

 議長です！

➊➋

➌➍

①毛呂山小学校　②川角小学校　③光山小学校　④泉野小学校
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山
やま ぐ ち

口 大
だい す け

介 議員 (光山小 )

アスレチックを作ろう

瀬戸大也選手に続き、オリンピック選手を町か

ら輩出するため、アスレチック施設を作って

欲しいです。子どものうちからそういった施設で運

動能力を磨くことが大切だからです。

【答】埼玉県内にフォレストアドベンチャーという

アスレチック施設があります。こういった施設は人

気があり、町の知名度アップも期待できます。スポー

ツ振興の観点からも、観光振興の観点からも有効だ

と思いますので、町としても参考にしていきます。

岡
おか ざ き

﨑 光
ひかり

 議員 (泉野小 )

夢のもろ丸くんテーマパークを

かわいいもろ丸くんがショーをしてくれたり、

もろ丸くんの家、ショップがあり、園内には

もろ丸くん電車が通るテーマパークを作って欲しい

です。実現できたら大盛況間違いなしです。

【答】各種イベントにて、もろ丸くんは参加者の皆

さんと一緒に会場を盛り上げてくれています。テー

マパークは皆さんに喜んでもらえると思いますが、

お金がかかってしまうため、町でも様ざまな工夫を

してもろ丸くんを広めていこうと考えています。

大
おお さ わ

澤 一
か ず き

輝 議員 (川角小 )

歩行者が安全に歩ける町に

通学路にグリーンベルトを設置してください。

朝は車通りが多い上に、ガードレールや縁石

が無い箇所があり、危険な思いをしました。

【答】グリーンベルトは、歩道がない道路の路側帯

を緑色にして、ドライバーに通学路であることを知

らせ、歩行者との接触事故を防ぐことを目的として

います。数年前から順次設置していますが、大澤議

員が設置して欲しい所があれば、地区や学校から要

望していただければ設置を検討していきます。

鈴
す ず き

木 彩
さ え

瑛 議員 (毛呂山小 )

ふれあいの多い毛呂山町に

誰でも楽しめるふれあいパークを作ったらどう

でしょう。子ども・親子・お母さん同士がふ

れあえる部屋やスポーツエリア、料理教室やバザー

を開いたり、にぎやかな場所にして欲しいです。

【答】町では公民館まつりや児童館まつり、スポー

ツ健康フェアなど数多くのイベントがあり、これら

もふれあいの場の提供が大きな目的となっていま

す。鈴木議員の意見を参考に、これからも人とのふ

れあいの大切さを多くの人に広めたいと思います。

小
こ じ ま

嶋 桜
は な

菜 議員 (毛呂山小 )

「ゆず」を広めるための４つの案

町のＨ
ホームページ

Ｐにゆずコーナーを作ること、ゆずの資

料館を作ること、もろ丸くんの友達となる

キャラクターを作ること、「ゆずの木パーク」とい

う観光地を作ることを提案します。

【答】現在「桂木ゆず」のブランド化を進めています。

「道の駅」の視察のほか、大学と連携したゆずレシピ

の開発、ゆず果汁を絞る設備の準備などを進めてい

ます。今後も、Ｈ
ホームページ

Ｐや今ある施設を上手に利用して、

桂木ゆずの知名度を上げるため努力していきます。

小
こ た か

鷹 芽
め む

夢 議員 (光山小 )

オリエンテーリングで有名な町に

自然を生かしたオリエンテーリングを提案しま

す。鎌北湖や宿谷の滝をチェックポイントと

し、ゴールできた人は、もろ丸くんからゆずジュー

スがもらえ、記念撮影ができると嬉しいと思います。

【答】楽しみながら町の魅力を知ってもらえる、具

体的で大変素晴らしい企画だと思います。オリエン

テーリングのようなスポーツイベントは集客力も見

込めます。小鷹議員の提案はイベントを企画する際

の参考にさせていただきます。

須
す か が わ

賀川 舜
しゅん

 議員 (泉野小 )

ウォーキングを楽しく

ウォーキングコースに、毛呂山町に関するクイ

ズを出題するクイズコース、高齢者や障がい

を持つ人が安全に歩けるコースを作れば、ウォーキ

ング参加者が増えると思います。

【答】クイズコースは町の魅力を知ってもらえる素

晴らしい提案です。ぜひ問題作りに協力してもらえ

たら嬉しいです。高齢者や障がいを持つ人でも楽し

んでもらえるコースを作ることは、誰もが生活しや

すい町を目指す上で重要ですので検討します。

鈴
す ず き

木 歩
あ ゆ む

夢 議員 (川角小 )

越
おっぺがわ

辺川をきれいに

松貫橋の下を流れる越辺川はとても汚れてい

て、魚や鳥の姿も見られません。川角小の裏

を流れる越辺川はきれいになったので、松貫橋下の

川も水遊びができるくらいきれいにしてください。

【答】今年は雨が少なく、汚れた水が薄まらないため、

濁りや油の膜が生じてしまっている状態です。川の

汚れは生活排水によるものがほとんどで、町では合

併浄化槽の設置や下水道の整備を進めています。今

後もより良い川の環境づくりを進めていきます。

まつぬきばし

村
む ら た

田 咲
さ ら

華 議員 (川角小 )

安全な川角小学校へ

川角小の廊下とドアを変えてください。雨風で

廊下が濡れると滑って転ぶし、冬とても寒い

ので廊下に壁を作ってください。開き戸のドアは強

い風で急に閉まるので、指や手を挟みそうです。

【答】ご指摘のとおり雨風の時は廊下が滑りやすく

なりますが、校舎が太陽光や風を優先的に取り入れ

る仕組みになっているため、壁を作るのは大変難し

いです。ドアは「引き戸」への付け替えや、ゆっく

り閉まるよう改良するなど検討していきます。

山
やま ざ き

﨑 歩
あ ゆ む

夢 議員 (光山小 )

もろバスの有効活用について

もろバスの運行を増やした方がいいと思いま

す。お年寄りや体の不自由な方でも気軽に出

かけることができるし、一人で体調を崩してもすぐ

病院に行くことができるからです。

【答】今年の 10 月から第 1・第 3土曜日の運行を開

始します。そして新しいバス停の設置や、運行経路

見直し、免許の自主返納者は 1年間もろバスを無料

にするなどの取り組みをしていきます。皆さんに便

利に使っていただけるよう心掛けていきます。

坂
さか ぐ ち

口 萌
ほ の か

乃香 議員 (毛呂山小 )

出生届をかわいらしく

弟が生まれ、出生届を出しに行きましたが、用紙

がシンプルだなぁと思いました。独自のデザイ

ンにしている町もあるので、毛呂山町ももろ丸くん

のデザインのかわいい出生届を作って欲しいです。

【答】ゆるキャラ、花や動物が描かれているものな

どかわいらしい出生届が全国で増えてきています。

記念に写真に残す人も多く、良い思い出になると思

います。町に愛着が湧くような届出書になるように

考えていきたいと思います。

河
か わ の

野 瑞
み ず き

来 議員 (泉野小 )

毛呂山町民デー

毎日仕事を頑張っている人が、家族と一緒に過

ごせるよう「町民デー」を作ることを提案し

ます。坂戸市などとも一斉に取り入れれば、それぞ

れの市町村が順番に休日をとれ、会社も困りません。

【答】実現したら家族や友人と過ごす時間が増えま

すし、地域行事へ参加する機会が増え、町の活性化

になるでしょう。毎年 9月 1 日は「坂戸市民の日」

として記念行事を行っているそうです。実現したら

楽しい町になるよう共に取り組んでいきましょう。


